

Secciones

Portada
Política
Zaragoza
Huesca
Teruel
Economía
Sociedad
Cultura
Deportes



Sociedad

27/2/2009

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha invertido 1,4 millones de euros en la lucha contra el mejillón cebra durante los últimos dos años

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha invertido 1,4 millones de euros, entre 2007 y 2008, en diversas actuaciones de prevención, normativas, de formación e investigación contra el mejillón cebra. Así se ha sabido este viernes en la Jornada Técnica organizada por la CHE y la Universidad de Zaragoza.

Zaragoza.- En los dos últimos años, la lucha contra la plaga del mejillón cebra le ha costado a la Confederación Hidrográfica del Ebro 1.400.000 euros. El organismo de cuenca los ha invertido en actividades de control, normativas, divulgativas y de investigación. Aunque las actuaciones se centran en las competencias de la Confederación, principalmente el control de la navegación, muchos de los proyectos se desarrollan en coordinación con las Comunidades Autónomas, administraciones que tienen la competencia medioambiental y en el control de especies invasoras.

Gran parte de estas acciones y alternativas de actuación se han conocido en una jornada profesional e informativa sobre el mejillón cebra celebrada este viernes por iniciativa de la CHE y la Universidad de Zaragoza, a través de la Cátedra Mariano López Navarro.

Por parte del organismo de cuenca ha abierto la jornada la jefa del Servicio de Control del Estado Ecológico, Concha Durán. Durante su conferencia, además de exponer el mapa de afección real y potencial de la cuenca, que la Confederación hace público cada año durante las campañas de control larvario, también ha hecho referencia a los proyectos que se están ejecutando a través del Plan de Choque contra el mejillón cebra.

Aunque las actuaciones se centran en las competencias de la Confederación, principalmente el control de la navegación, muchos de los proyectos se desarrollan en coordinación con las comunidades autónomas, administraciones que tienen la competencia medioambiental y en el control de especies invasoras. Muchas de ellas están destinadas a ofrecer herramientas para los afectados y también y principalmente, a promover el mayor control y evitar en lo posible la expansión de la plaga.

Control, investigación y divulgación

En cuanto a las actuaciones normativas, la aprobación el verano de 2007 de las nuevas normas de navegación fluvial en embalses y ríos que al ser más restrictivas se han planteado para frenar en lo posible la expansión de este molusco. En relación con estas nuevas normas se está aplicando, además, la nueva clasificación de embalses de la cuenca.

Para llevar a cabo el control de la plaga, ha funcionado un servicio de asesoramiento a usuarios afectados por la presencia del mejillón cebra. Por el momento, 41 afectados se han beneficiado ya de este servicio. Además, se han realizado campañas de control larvario en toda la cuenca, con más de 1.400 muestreos en 2008, y se han instalado testigos para el control del mejillón cebra adulto en 31 embalses de la cuenca.

Se ha llevado a cabo un inventario de acceso para embarcaciones en los embalses, para controlar que se cumplen las normas de navegación; y se han colocado 302 carteles informativos en 58 embalses sobre la clasificación de los embalses de la cuenca y sobre las normas de navegación. Se instalaron entre julio y septiembre de 2008. Además, se han contruido tres nuevas estaciones de desinfección (Mequinenza, en la localidad de Caspe, Ullívarri, en Álava y en el embalse del Ebro, en Arija), y se están desarrollando proyectos de estaciones en los embalses de Sobrón, Talarn y la Estanca y la oficialización de la estación existente en La Tranquera.

La labor de investigación más destacada son las pruebas de aplicación del sonar para el estudio de las poblaciones de mejillón cebra que se realizaron el pasado mes de julio en el embalse de Mequinenza.

La exposición itinerante sobre el mejillón cebra, la colección didáctica para centros escolares de Primaria y Secundaria (hasta 14 años), el enlace directo destinado a la plaga en la web de la CHE, los manuales para los usuarios de la Cuenca (uno biológico sobre el mejillón cebra y otro que recoge y analiza los distintos métodos de prevención contra la expansión en instalaciones cerradas), las tarjetas para navegantes donde se recogen los protocolos de desinfección, los pósteres con especies invasoras, la participación en congresos nacionales e internacionales y la organización de cursos y jornadas son las principales acciones de divulgación llevadas a cabo por este organismo.



Las actuaciones se centran principalmente en el control de la navegación

Buscar en Aragón Digital



Aceptar / Avanzada

Anuncios Google

Redacción

LOPD - Fácil - Inicinet

¡Implante la LOPD en su empresa de una forma fácil y económica!
www.inicinet.com

Prevención Consumo Drogas

Llámanos y te informaremos de los recursos especializados existentes.
laCaixa.es/ObraSocial

S. Prevención de FREMAP

Sociedad de Prevención de FREMAP Líderes en Servicios de Prevención
www.prevencionfremap.e

Control de Legionella

Desinfección Legionella en Ambiente e Instalaciones de riesgo 902999565
www.gbsEurope.eu/Insta

 Atrás  Inicio

Comente la noticia

 Enviar

 Imprimir

 Ayuda